

Vorfälle, heftige Artillerie- und Infanterieangriffe kennzeichnen die Kämpfe an der Westfront

London. — Der lezte Bericht von umgebende Höhen sie bereits verdeckt hatten. Anfangs münzen sie das erzählten von lebhaften Vorfällen. Fünf deutsche Aeroplane wurden bei Verdun, zwei in der Champagne und einer westlich von Rouen an der Somme heruntergebracht.

Die französischen Maschinen wurden wiederholter getroffen, doch fehlten alle Fahrer wohlbekommen zurück.

Um das Fort Douaumont fanden heftige Angriffe der Deutschen unter Anwendung flüssigen Feuers statt. Sie wurden unter großer Verlusten zerschlagen.

Brücke Front

Die stärkste gewiderte Deutschen und Briten dauernd befindet sich St. Eloy fort, wo deutsche Bombenwerfer erfolgreich einen von den Briten bewachten Minenkrater sprengten.

Bei Boisne füllten die Briten einen Angriff der Deutschen zurück.

Offizieller britischer Bericht:

London. — Nördlich von Souchez, südlich von St. Eloy, bei Brieux und Boisne fanden Artillerieangriffe statt. Deutsche Bombenwerfer traten das Osteende des Kraters von St. Eloy.

Eines unserer ausgedienten Verteidigung wird derzeit.

Französischer offizieller Bericht:

Westlich von Rouen wurde ein südliches Vorland von unten heruntergezogen. Die Maschinen fiel fünf Meter vor unseren Schützen niedrig. Die Infanterie wurde getötet. Wir brachten eines der Waffenwaffen des Vorlands zu unteren Linien zurück.

In der Champagne brachten unsere Geschütze ein feindliches Vorland beider. Es fiel innerhalb der feindlichen Linien wieder.

An den Argonnen bombardierten wir den Wald von Malancourt. Am Osten der Maas unternahmen die Deutschen einen heftigen Angriff auf unsere Stellungen beim Fort Douaumont, wurden aber vollkommen zurückgeschlagen.

Zum Fortalz eines tiefen Angriffs auf das Dorf Malancourt, gelang es den Deutschen, in einem Außenkern nördlich von Malancourt auf zu fassen und zwei Dörfer des Dorfes zu besiegen. Allen Verlusten weiter vorspringen, wurde durch unser Feuer Einhalt geboten.

Westlich der Maas und im Vorortgebiet bis nach Les Eparges fanden eine Artillerieangriffe statt. In den Sogeben bombardierten wir die deutschen Werte bei St. Omer und Maing.

Paris. — Durch Anwendung von flüssigem Feuer haben die Deutschen die Schützengräben gewonnen, welche in ihrem offiziellen Bericht hervorheben, dass das Journal des Debats und das Militärmagazin verhindert eine Methode ausfindig zu machen, welche die französischen Truppen gegen dieses Feuer schützt.

Über die von den Türken bei Antelias eingeschlossenen britischen Streitkräfte

Paris, Frank. — Seit gestern ist die Lage vor Verdun unverändert geblieben, wie das Kriegsministerium bekannt gibt. Westlich der Maas war die Rinde ruhig. Deutlich der Maas dauerten Artillerieschlachten mit Unterbrechungen an.

Unsere Batterien beschossen in letzter Nacht die feindlichen Stellungen bei Malancourt im Walde.

Malancourt in den Händen der Deutschen.

Der offizielle französische Bericht lautet:

Paris, 31. März. — Die Deutschen richten drei Seiten her einen heftigen Artillerieangriff gegen das Dorf Malancourt, und die Franzosen zogen sich aus der Ortschaft zurück.

Heftige Infanteriekämpfe dauerten die ganze Nacht hindurch an, ehe die Franzosen sich aus ihren unbeherrschbaren Stellungen im Dorf Malancourt zurückzogen.

Canadian Importing Co.

P.O. Box 124, Regina, Sask.

Der deutsche offizielle Bericht sagt, dass ihr Vordringen nördlich von Malancourt sich über eine Front von mehr als einer Meile erstreckt.

Paris. — General Sarrail, einer der jüngsten französischen Generale, ist in den Kampfen bei Verdun getötet. Er hatte sich in Arras auszeichnet, wo er in der Nordfront Erprobung diente.

Der deutsche offizielle Bericht berichtet:

Paris. — In den Argonnen explodierten wir eine Mine nordöstlich von Four de Paris. Die Explosion zerstörte einen Grenadierposten neben Unterstand und zertrümmerte die unbedeutliche Werkstatt.

Unterschwere Artillerie richtete ihr Feuer auf den Wald von Malancourt und Adcourt, während die Deutschen einen Gegenangriff auf das umgedeckte Gebiet unternahmen. Westlich der Maas dauernde das Bombardement mit Feindseligkeit fort.

Drei aneinanderfolgende Angriffe auf die von uns dem Feind unentgangenen Stellungen führten am Rande des Waldes von Adcourt mit Erfolg abgeschlagen.

Zum Fortalz eines tiefen Angriffs auf das Dorf Malancourt, gelang es den Deutschen, in einem Außenkern nördlich von Malancourt auf zu fassen und zwei Dörfer des Dorfes zu besiegen. Alle Verlusten weiter vorspringen, wurde durch unser Feuer Einhalt geboten.

Westlich der Maas und im Vorortgebiet bis nach Les Eparges fanden eine Artillerieangriffe statt. In den Sogeben bombardierten wir die deutschen Werte bei St. Omer und Maing.

Paris. — Durch Anwendung von flüssigem Feuer haben die Deutschen die Schützengräben gewonnen, welche in ihrem offiziellen Bericht hervorheben, dass das Journal des Debats und das Militärmagazin verhindert eine Methode ausfindig zu machen, welche die französischen Truppen gegen dieses Feuer schützt.

Über die von den Türken bei Antelias eingeschlossenen britischen Streitkräfte

berichtet die von den Türken bei Antelias eingeschlossenen britischen Streitkräfte

General Smuts berichtet von weiteren Erfolgen der südafrikanischen Truppen in Deutsch-Südostafrika

London. — Der offizielle Bericht über den Feldzug in Deutsch-Südostafrika sagt folgendes:

General Smuts berichtet, dass die deutschen Streitkräfte in der Zeit vom 12. März aus ihren starken Verstärkungen am Limpusfluss und an den Tswatshügeln verdrängt wurden, einer Rückzug durch viele verfeindete Stellungen einnahmen, die sie sich in den Dichten Waldgürtel am Limpusfluss hielten. Heftige Regenfälle, welche durch Anhäufung der Flüsse entstanden waren, ließen die gesamte Armee auf dem Südrand des Südsudanischen Tschadsees zurück.

Russischer Bericht:

Petrograd. — In dem Gebiet von Riga befindet deutsche Artillerie den Prinzipal von Riga. In der Umgebung von Jacobstadt kommt

berichtet der Feind die Umgebung des Dorfes Eputn, östlich von Augustow, und erzielte einen Angriff, der durch unter Feuer abgedrängt wurde, die Feindliche Abteilungen, welche am Fluss Oderow vorrückten, wurden über den Fluss zurückgeschlagen. Einem feindlichen Angriff und des Dorfes Eputn wurde durch unser Feuer Einhalt geboten.

Südlich der Maas sind jetzt in den Gegenen nur kleine Kämpfe statt.

Unsere Schützen brachten bei Trembowla ein feindliches Vorland unter.

Die beiden Infanterie, ein Hauptmann und ein Leutnant, wurden gefangen genommen. Im Staufluss nahmen wir am Schwarzen Meer 10 Offiziere und etwa 400 Mann eines türkischen Regiments gefangen, das in den Städten auf der Halbinsel Gallipoli festgehalten hatte. Die Gefangenen lagen, das dieses Regiment von einem deutschen Offizier befreit wurde.

General der Rote Armee

General der Rote Armee